

## **Jean le Baptiste et Jésus** (Mt 3, 1-7, 11. 13)

<sup>1</sup> En ces jours-là, paraît Jean le Baptiste,  
qui proclame dans le désert de Judée :

<sup>2</sup> « Convertissez-vous,  
car le royaume des Cieux est tout proche. »

<sup>3</sup> Jean est celui que désignait la parole  
prononcée par le prophète Isaïe :

Voix de celui qui crie dans le désert :  
Préparez le chemin du Seigneur, rendez droits ses sentiers.

<sup>4</sup> Lui, Jean, portait un vêtement de poils de chameau,  
et une ceinture de cuir autour des reins ;  
il avait pour nourriture des sauterelles et du miel sauvage.

<sup>05</sup> Alors Jérusalem, toute la Judée  
et toute la région du Jourdain se rendaient auprès de lui,  
<sup>06</sup> et ils étaient baptisés par lui dans le Jourdain  
en reconnaissant leurs péchés.

<sup>07</sup> Voyant beaucoup de gens se présenter à son baptême,  
il leur dit [...] :

<sup>11</sup> « Moi, je vous baptise dans l'eau, en vue de la conversion.  
Mais celui qui vient derrière moi est plus fort que moi,  
et je ne suis pas digne de lui retirer ses sandales.  
Lui vous baptisera dans l'Esprit Saint et le feu. » [...]

<sup>13</sup> Alors paraît Jésus.  
Il était venu de Galilée jusqu'au Jourdain  
auprès de Jean,  
pour être baptisé par lui.

(traduction liturgique, avec adaptations)